

**PENGARUH KECANGGIHAN TEKNOLOGI INFORMASI,  
KEMAMPUAN TEKNIK PEMAKAI, PARTISIPASI PENGGUNA,  
KINERJA INDIVIDU, DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP  
EFEKTIVITAS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA LEMBAGA  
PERKREDITAN DESA DI KECAMATAN TEGALLALANG**

**Abstrak**

Sistem informasi akuntansi adalah sebuah sistem yang memproses data dan transaksi guna menghasilkan informasi yang bermanfaat untuk merencanakan, mengendalikan dan mengoperasikan bisnis. Efektivitas adalah suatu pengukuran terhadap penyelesaian suatu pekerjaan tertentu dalam suatu organisasi. Efektivitas sistem informasi merupakan upaya organisasi untuk memanfaatkan kemampuan dan potensi sistem informasi yang dimiliki untuk mencapai tujuan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh kecanggihan teknologi informasi, kemampuan teknik pemakai, partisipasi pengguna, kinerja individu dan pengalaman kerja terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi pada Lembaga Perkreditan Desa di Kecamatan Tegallalang.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan LPD di Kecamatan Tegallalang yaitu sebanyak 289 karyawan dari 38 LPD yang terdapat di Kecamatan Tegallalang. Penentuan sampel pada penelitian ini menggunakan metode purposive sampling, dimana jumlah responden yang diperoleh sebanyak 114 orang. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis regresi linear berganda yang sebelumnya dilakukan uji asumsi klasik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kecanggihan teknologi informasi, kinerja individu dan pengalaman kerja berpengaruh positif terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi pada Lembaga Perkreditan Desa di Kecamatan Tegallalang. Sedangkan variabel kemampuan teknik pemakai dan partisipasi pengguna tidak berpengaruh terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi pada Lembaga Perkreditan Desa di Kecamatan Tegallalang.

**Kata kunci: Kecanggihan Teknologi Informasi, Kemampuan Teknik Pemakai, Partisipasi Pengguna, Kinerja Individu, Pengalaman Kerja, Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi.**